



Derrocamiento. Abu Mohamed Al Jolani, líder de los rebeldes de Siria, en su primera aparición desde la caída de Al-Asad, ayer.

ONG REPORTA 910 MUERTOS EN LA OFENSIVA

Cae el tirano sirio Al-Asad: “Es una victoria de la nación islámica”

El gobierno de Rusia asila “por motivos humanitarios” al expresidente de Siria y a su familia, tras huir de Damasco

Pide la Cancillería a mexicanos residentes en la zona quedarse bajo resguardo

DAMASCO
AGENCIAS

Abu Mohamed al Jolani, líder yihadista de la coalición insurgente que derrocó al presidente de Siria, Bashar al-Asad, proclamó la victoria de sus tropas, mientras la gente festejaba en las calles. “Oh, mis hermanos revolucionarios, recen a Dios

para agradecerle por la victoria que nos ha dado a través de sus brazos”, aseguró en un comunicado.

“Entren en Damasco con modestia, traten bien a su pueblo y a su gente. Deben ser los mejores soldados, como los ha descrito el enviado de Dios”, afirmó en el mensaje, en el que añadió que deben “proteger las instituciones públicas y sus propiedades, ya que son propiedad del pueblo”.

“Vamos a dibujar la imagen de la victoria de la revolución más grande que ha conocido la historia”, aseguró.

Un grupo irrumpió en la televisión oficial siria y anunció la “liberación” de la ciudad de Damasco, la caída del “tirano Bashar al-Asad”, así como la liberación de “todos los oprimidos de las prisiones del régimen”, según el que es el primer comunicado de la Sala de Operaciones de Damasco de los yihadistas.

El depuesto presidente sirio y su familia llegaron a Moscú, informan los medios estatales rusos citando fuentes del Kremlin. “Al-Asad y los miembros de su familia llegaron a Moscú. Rusia les concedió el asilo por motivos humanitarios”, indicó



Triunfo. Un rebelde sirio, ayer, al celebrar la caída del gobierno.

392

REBELDES SIRIOS

murieron en la ofensiva que derrocó a Al-Asad; en las tropas del gobierno hubo 380 muertos.

la fuente a las agencias TASS y Ria Novosti.

Indicó que Rusia ya está en contacto con los rebeldes yihadistas y que sus dirigentes “garantizaron la seguridad de las bases militares y las instituciones diplomáticas rusas en el territorio de Siria”.

Indicó que Rusia desea “continuar el diálogo político por el interés del pueblo sirio y el desarrollo de las relaciones bilaterales entre Rusia y Siria”.

Al menos 910 personas, incluyendo 138 civiles, han muerto en Siria, desde que los rebeldes lanzaron una ofensiva relámpago el 27 de noviembre que culminó con la toma de Damasco y la huida del presidente Al-Asad, informó el Observatorio Sirio de Derechos Humanos (OSDH).

Ante los saqueos en los palacios de Al-Asad, la alianza liderada por los yihadistas de Hayat Tahrir al Sham impuso un “toque de queda” en Damasco para frenar el caos y la rapiña en la ciudad.

COMUNIDAD MEXICANA

El gobierno de México llamó a los connacionales residentes en Siria y Líbano a extremar medidas, como mantenerse en resguardo en sus domicilios, para cuidar de su seguridad, luego del derrocamiento del gobierno sirio por parte de grupos civiles rebeldes.

En redes, la Cancillería mexicana publicó que el gobierno “se mantiene atento a los acontecimientos en curso en Siria y exhorta a todas las personas mexicanas en el área a seguir las comunicaciones que emita la @EmbaMexLb, para tomar nota de cualquier posible indicación relativa a su seguridad o algún apoyo consular que pudiera requerirse”.

La embajada de México en Líbano publicó mensajes dirigidos a los mexicanos en los que pide evitar viajar a dichos países. “La embajada de México recomienda a todas las personas mexicanas en Siria mantenerse en resguardo. En caso de asistencia, por favor contactar a la embajada mediante correo electrónico consultarlib@sre.gob.mx”, publicó.